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En espagnol, on appelle ce temps soit « pretérito indefinido », soit « pretérito 
perfecto simple ». 

Le passé simple est utilisé pour parler des actions qui sont finies dans le passé, 
sans rapport avec le présent ( à la différence du passé composé qui est utilisé 
lorsque l’action du passé dure jusqu’au présent ou a un rapport avec le présent ). 

Voir aussi les points grammaticaux 23 et les tableaux de conjugaison dans le précis 
grammatical de votre livre.

A- Verbes réguliers:

 
¡ Ojo ! ( Attention ):
• Il y a un accent à la 1ère et à la 3ème personne du singulier.

• La 1ère personne du pluriel des verbes en -AR est la même que la 1ère personne du 
pluriel du présent de l’indicatif.

• On doit modifier l’orthographe du radical de certains verbes pour conserver la même 
prononciation que le verbe à l’infinitif ( à la 1ère personne, quand ils sont suivis de la 
voyelle « é » ) :

      

Hablar Comer Vivir

Yo hablé comí viví

Tú hablaste comiste viviste

Él, ella, usted habló comió vivió

Nosotros, -as hablamos comimos vivimos

Vosotros, -as hablasteis comisteis vivisteis

Ellos, ellas, ustedes hablaron comieron vivieron

Atacar ataqué « c » devient « qu » 
devant « é »

Mais : atacaste, atacó, 
atacamos, atacasteis, 
atacaron

Llegar llegué « g » devient « gu » 
devant « é »

Mais : llegaste, llegó, 
llegamos, llegasteis, 
llegaron

Averiguar averigüé « gu » devient « gü » 
devant « é »

Mais : averiguaste, 
averiguó, averiguamos, 
averiguasteis, 
averiguaron

Empezar empecé « z » devient « c » devant 
« é »

Mais : empezaste, 
empezó, empezamos, 
empezasteis, 
empezaron
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B- Verbes irréguliers:

• Pour les verbes en -ER et -IR dont le radical est terminé par une voyelle, il faut 
remplacer le « i » des terminaisons de la 3ème personne du singulier et du pluriel par 
un « y ». 

     Exemples: 
     Leer -> leí, leiste, leyó, leímos, leísteis, leyeron ( Leer a de accents à la 1ère et 
     à la 2ème personne du pluriel ).
     Distribuir -> distribuí, distribuiste, distribuyó, distribuimos, distribuisteis,  
     distribuyeron
     Oír -> oí, oíste, oyó, oímos, oísteis, oyeron ( toutes les personnes portent un accent 
     sauf la 3ème du pluriel; c’est pareil pour le verbe Caer ).
   

• Pour certains verbes en -IR, la voyelle du radical change à la 3ème personne du 
singulier et du pluriel: le « e » devient « i » et le « o » devient « u ». Vous connaissez 
cette transformation qui se produit aussi au présent de l’indicatif : c’est ce qu’on 
appelle l’affaiblissement. 

     Exemples:
     Pedir -> pedí, pediste, pidió, pedimos, pedisteis, pidieron
     Morir -> morí, moriste, murió, morimos, moristeis, murieron
     Sentir -> sentí, sentiste, sintió, sentimos, sentisteis, sintieron

• Le cas des verbes DAR et VER : 
     Dar -> di, diste, dio, dimos, disteis, dieron
     Ver -> vi, viste, vio, vimos, visteis, vieron
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C- Autres verbes irréguliers ( voir le tableau de conjugaison Autres verbes 
irréguliers dans Le précis grammatical à la fin du livre ).

• Le radical de ces verbes changent.

• Les terminaisons sont différentes de celles des verbes réguliers mais elles sont 
identiques pour les 3 types de verbes en -AR, -ER et -IR, quelle que soit la 
modification du radical: -e, -iste, -io, -imos, -isteis, -ieron

• Il n’y a aucun accent.

• Voici quelques exemples:

¡ OJO ! Les verbes SER et IR ont le même passé simple.

Andar Estar Tener

Yo anduve estuve tuve

Tú anduviste estuviste tuviste

Él, ella, usted anduvo estuvo tuvo

Nosotros, -as anduvimos estuvimos tuvimos

Vosotros, -as anduvisteis estuvisteis tuvisteis

Ellos, ellas, ustedes anduvieron estuvieron tuvieron

Ser Ir

Yo fui fui

Tú fuiste fuiste

Él, ella, usted fue fue

Nosotros, -as fuimos fuimos

Vosotros, -as fuisteis fuisteis

Ellos, ellas, ustedes fueron fueron

Decir Traer

Yo dije traje

Tú dijiste trajiste

Él, ella, usted dijo trajo

Nosotros, -as dijimos trajimos

Vosotros, -as dijisteis trajisteis

Ellos, ellas, ustedes dijeron trajeron


